

## El Cabildo arropa la XIII edición del Encuentro Internacional de de Improvisadores de Corralejo



20 julio,  
2018



**El evento se celebra mañana a las 12.30 en el Muelle Chico y a las 20:30 en la Plaza Patricio Calero**

El presidente del Cabildo de Fuerteventura, Marcial Morales, el consejero de Cultura, Juan Jiménez, el alcalde de La Oliva, Isaí Blanco y el representante del Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo, Miguel Socorro, presentaron, hoy 20 de julio, en el Muelle Chico de Corralejo, la XIII edición del Encuentro Internacional de Improvisadores de Corralejo. El evento, que se celebra mañana sábado 21 de julio, a las 12:30 en el Muelle Chico y a partir de las 20:30 horas en la Plaza Patricio Calero, cuenta de nuevo este año con la participación de músicos e improvisadores de Colombia.

Este es un encuentro cultural cuyo marcado carácter reivindicativo y social está plenamente consolidado. Lo deseable, como aventuró hoy el presidente del Cabildo, Marcial Morales, es que "tenga en adelante un carácter cada vez menos reivindicativo y más festivo, porque haya muchas buenas noticias que celebrar". Morales recordó asimismo que el Cabildo concedió al colectivo, ya en 2006, el Premio Fuerteventura al mérito social en reconocimiento a su lucha, y que el año pasado recibieron la Medalla de Oro del Gobierno de Canarias. "Están ustedes escribiendo la Historia en una lucha que es de Corralejo, pero que también es de Fuerteventura. Las tres administraciones –municipal, insular y regional- reconocen que la lucha del pueblo de Corralejo es una lucha por la justicia y por la dignidad, que por fortuna van ganando, y que tiene cada año en este encuentro la palabra reivindicativa", afirmó. "Y como quiera que cada vez se va volviendo más a la razón, esperamos que las

próximas ediciones sean cada vez más la celebración de un pueblo que ha ganado una batalla y no la angustia de la expresión de la tremenda injusticia que se cometió, por parte de unos pocos sinvergüenzas, contra todo un pueblo”, concluyó.

El responsable insular de Cultura, Juan Jiménez, señaló que en esta nueva edición “se alcanza un nuevo hito de justicia social en torno a la palabra y a la música, para tratar de reparar algo que nunca debió haberse producido”. Jiménez aseguró a los numerosos vecinos presentes que “las instituciones seguirán haciendo suya esta causa, con independencia de quiénes estén al frente de las mismas, porque es una cuestión de justicia”.

Por su parte, el regidor de La Oliva, Isaí Blanco, destacó cómo este evento se ha convertido en el acto estrella de las Fiestas de Carmen, con una mayor repercusión cada año, incluso internacional, porque representa “la lucha, el dolor y el sacrificio de tantos vecinos por recuperar lo suyo”.

En este sentido, el portavoz del colectivo, Miguel Socorro informó de que el balance de la lucha que los propietarios de las casas del casco antiguo de esta localidad emprendieron hace ya más de una década por conservarlas frente a los intereses especulativos de empresas privadas y personas de mala fe no puede ser más positivo. “Hablamos de 142 sentencias favorables en la vía civil, tras una lucha titánica contra unos especuladores que han querido arrebatar sus casas a unos viejitos, unos tiburones de tierra que intentaron apropiarse de las viviendas que dieron origen a este pueblo. Afortunadamente estamos logrando resultados favorables en los juzgados, a la espera de la vía penal, que sigue avanzando hacia un juicio oral donde ojalá la Justicia haga justicia en el Casco Viejo”, terminó.

Bajo el lema *La razón de un pueblo*, los asistentes podrán disfrutar mañana de las rimas y versos improvisados de 16 verseadores de Gran Canaria, Tenerife, Lanzarote, la Palma, Fuerteventura y El Hierro, entre los que figuran Yeray Rodríguez, Yurena Cubas, Gisela Guedes y Domingo Umpiérrez el Cuco. Otros, tan jóvenes que nacieron una vez en marcha el Festival. Los colombianos John Alexander Cardona *Radioloco* y Edwin Giraldo *Picaflor* regresan tras la buena acogida que recibieron durante su primera visita